

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Kontribusi penerimaan pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Bekasi pada tahun 2017 sampai dengan 2021 mengalami kenaikan dan penurunan dalam meningkatkan penerimaan pendapatan asli daerah dan dapat disimpulkan bahwa penerimaan pajak bumi dan bangunan dalam meningkatkan penerimaan pendapatan asli daerah dinilai kurang yang dapat dilihat dari kriteria nilai kontribusi dikarenakan belum maksimal penerimaan pajak bumi dan bangunannya. Hal ini dapat mempengaruhi penerimaan pendapatan asli daerah yaitu tidak maksimalnya penerimaan pendapatan asli daerah yang bersumber dari pajak daerah yaitu dari pajak bumi dan bangunan. Jika penerimaan pajak bumi dan bangunan telah mencapai target atau lebih besar dari target yang diharapkan berarti pajak bumi dan bangunan dapat meningkatkan penerimaan pendapatan asli daerah yang cukup besar. Dengan memaksimalkan penerimaan pendapatan asli daerah maka dapat pula memaksimalkan pembangunan di daerahnya.

## 5.2 **Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan. Adapun saran dari penelitian sebagai berikut:

### 1. Bagi penulis

Dengan adanya penelitian ini penulis dapat mengetahui kontribusi penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Bekasi masih dalam kriteria kurang.

### 2. Bagi pemerintah daerah

Pemerintah daerah diharapkan terus menggali potensi-potensi yang masih ada di Kabupaten Bekasi dengan begitu akan menambah penerimaan PBBP2 sehingga akan mencapai target yang telah ditetapkan.

Untuk terus meningkatkan kontribusi PBB-P2 terhadap Pendapatan Asli Daerah, perlu dilakukan beberapa perbaikan terkait pengoptimalan penerimaan PBB-P2, seperti, menambah sarana prasarana atau fasilitas pemungutan.

### 3. Bagi pendidik

Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi pembahasan dalam proses kegiatan belajar terkait Pajak Bumi dan Bangunan yang diteliti pada penelitian ini.

### 4. Bagi peneliti selanjutnya,

Penelitian selanjutnya diharapkan menambah lokasi penelitian, tidak hanya di satu daerah, misalnya wilayah jawa barat ada beberapa kota dan kabupaten. Sehingga dapat dilihat dan dibandingkan hasilnya dengan kabupaten/kota lain di jawa barat.

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian yang lebih luas, dengan menambah variabel penelitian, meneliti dengan metode analisis yang berbeda atau dengan metode penilaian kinerja yang berbeda, agar dapat dinilai dari banyak faktor atau dapat dilihat dari berbagai sudut pandang, seperti segi penjelasan

